
Pièces 8 Pièces

Superficie 188 m²

Référence 8213188

Prix 2 500 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Découvrez cette  belle  villa  néo-provençale,  située dans le  prestigieux domaine du

Castellet à Villefranche-sur-Mer. Cette magnifique villa offre calme et sérénité avec

un ensoleillement du matin au soir, ce qui en fait la maison idéale pour la détente et

le  confort.Bâtie  sur  un  beau  terrain  plat  et  arboré  de  1500  m2  avec  une  grande

piscine,  cette  villa  offre  plus  de  200  m2  habitables  en  8  pièces  principales.  Le

rez-de-jardin  dispose  d'une  entrée  spacieuse,  d'un  grand  séjour,  d'une  cuisine

entièrement équipée, de 4 chambres élégantes et de 3 salles de bains modernes

dont 2 avec toilettes. Il y ...

Presenting this beautiful neo-Provencal villa, situated in the prestigious Le Castellet

domain in Villefranche-sur-Mer. This magnificent villa offers quiet and serene living

with  sunshine  from morning  to  evening,  making  it  the  perfect  home for  relaxation

and  comfort.Built  on  a  beautiful  flat  and  raised  land  of  1500  m2  with  a  large

swimming pool, this villa offers over 200 m2 of habitable space with 8 main rooms.

The garden level boasts a spacious entrance, a large living room, a fully equipped

kitchen, 4 elegant bedrooms, and 3 modern bathrooms, 2 of which include toilets.

There are also 2 ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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